

Hacer delivery

Escrito por braydenmulgrave - 05/05/2021 14:54

Que tal amigo del foro. Hoy en día un método muy utilizado por muchas cadenas de comidas es el delivery, ya que es una muy forma de llevar lo que se vende hasta la puerta de tu casa, o a cualquier sitio en donde te encuentres. En mi caso yo tengo mi propio negocio de comida familiar, y nunca había utilizado el método del delivery, hasta hace poco, ya que la verdad es muy importante, para tener clientes continuos, en caso de no abrir el negocio, sino solo de repartir. Método muy bueno. Cuídense.
